



Auf dem Gelände der Messe Friedrichshafen dreht sich vier Tage lang alles um die Tuning-Kunst. Europas größtes reines Tuning-Event geht vom 18. bis 21. Mai in eine neue Runde. Mit 900 Teilnehmenden aus Industrie, Event und Szene und mehr als 1600 veredelten Fahrzeugen war die Tuning World noch nie so groß wie in diesem Jahr.

Anmoderation:

Auf dem Gelände der Messe Friedrichshafen dreht sich vier Tage lang alles um die Tuning-Kunst. Europas größtes reines Tuning-Event geht vom 18. bis 21. Mai in eine neue Runde. Mit 900 Teilnehmenden aus Industrie, Event und Szene und mehr als 1600 veredelten Fahrzeugen war die Tuning World noch nie so groß wie in diesem Jahr. Theresa Vorleiter berichtet:

Ganz neu auf der Tuning World ist der Bereich Motorsport Experience. Hier können die Besucher einzigartige Rennwagen begutachten. Wie aus einem Auto ein richtiges Kunstwerk werden kann, das zeigt sich auf der Style Mile. Bei den 600 Fahrzeugen lassen sich die aktuellen Trends wie Airride, mehrteilige Felgen und spezielle Lackierungen bestaunen. Die Autofans können sich auf der Messe auch über Berufsmöglichkeiten in der Branche informieren. In einer interaktiven Challenge sollen die Jobs im KFZ-Bereich beworben werden. Eine Tageskarte für die Tuning World kostet online 16 Euro, vor Ort sind es 20 Euro. Theresa Vorleiter... Nachrichtenredaktion.... Friedrichshafen...